

# KABAR TERBARU

## Pilkades di Madura Aman dan Kondusif, Kapolres Bangkalan Sampaikan Terimakasih Kepada Warga

Achmad Sarjono - [BANGKALAN.KABARTERBARU.CO.ID](http://BANGKALAN.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 26, 2023 - 14:45



BANGKALAN - Pemilihan kepala desa gelombang III di Kabupaten Bangkalan pada Rabu kemarin, (25/10/2023) berjalan dengan aman dan kondusif.

Pemungutan suara di 14 desa dari 10 kecamatan tersebut berlangsung tertib dengan pengamanan ketat dari aparat penegak hukum demi terjaganya

kamtibmas di masyarakat.

Kapolres Bangkalan AKBP Febri Isman Jaya, S.H., S.I.K., M.I.K. saat ditemui di Pendopo Bangkalan, pada Kamis dinihari (26/10/2023) mengucapkan terima kasih atas terselenggaranya pemilihan kepala desa gelombang III dengan aman dan kondusif.

"Terimakasih kepada warga Bangkalan yang sudah menjaga jalannya pilkades gelombang ke-3 di kabupaten Bangkalan. Alhamdulillah berkat doa dan dukungan seluruh pihak, sejak pemungutan hingga penghitungan suara di 14 desa berjalan aman dan lancar," terang AKBP Febri.

Tak hanya itu saja, AKBP Febri bersama forkopimda yang masuk ke dalam TFPKD (Tim Fasilitasi Pemilihan Kepala Desa) juga mengatakan jika keberhasilan penyelenggaraan pilkades gelombang 3 ini adalah berkat kerja sama dari seluruh pihak.

"Ini wujud sinergitas, TNI,Polri,Pemkab dan seluruh elemen Masyarakat di Bangkalan sehingga pemilihan kepala desa dari seluruh tahapannya berjalan aman, tertib sehingga kondusifitas benar – benar terjaga,"ungkap AKBP Febri.

Ia juga mengatakan bahwa dari demokrasi yang di tingkat desa yang berjalan aman ini, pihaknya optimis bahwa dalam pesta demokrasi selanjutnya yaitu Pemilu 2024 khususnya di Kabupaten Bangkalan tetap terjaga kondusifitasnya.

"Alhamdulillah pesta demokrasi di tingkat desa telah berlangsung aman damai tertib dan lancar. Tentunya ini menjadi modal kita kedepan untuk menyongsong Pemilu 2024 .Mari kita jaga kondusifitas kabupaten Bangkalan bersama-sama. Bangkalan hebat dan luar biasa," tutup sang Kapolres Bangkalan. (\*)